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»Man sieht den Lichtfinger nicht immer«
Von Stefan Wirner

small talk

Haben Sie ein Ufo gesehen? Dann melden Sie es bei Werner Walters Ufo-Hotline unter
0621/70 13 70

Guten Tag, ich hab’ da mal eine Frage. Ich habe gestern Nacht hier in Berlin über einem
Park eine seltsame Erscheinung am Himmel gesehen. Ein Licht, so eine Ellipse. Das hat
sich bewegt, war aber kein Flugzeug.

Welche Farbe hat die Scheibe gehabt?

Gelb. Die Wolken haben eigenartig geschimmert.

Wie waren die Witterungsverhältnisse?

Es war leicht bewölkt, ein bisschen zwielichtig. Das Objekt sah aus wie eine Wolke, war
aber keine.

Wie lange konnten Sie das beobachten?

Bestimmt fünf Minuten.

Und wie ist es dann verschwunden?

Der Himmel hat sich zugezogen. Und dann war auch dieser Lichtschein weg. Haben Sie
etwas darüber gehört?

Nein, noch nicht. Wenn das erst gestern Abend war.

Ja, so gegen 23 oder 24 Uhr.

Zur Mitternachtsstunde?

Ja, genau. Ich war alleine dort, gut, ich hatte schon etwas getrunken, aber das spielt dabei
keine Rolle.

War das am Stadtrand oder mitten in Berlin?
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Mitten in Berlin. Ist es möglich, dass ich da etwas gesehen habe?

Ob Sie etwas gesehen haben, werden Sie ja am besten wissen.

Ja, aber ob das ein Ufo war, weiß ich nicht.

Sie haben eine Lichterscheinung wahrgenommen. Eine relativ große, diffuse
Lichterscheinung von gelblicher Natur. Bei diesem Wetter, das gestern war, nicht schlecht,
aber auch nicht ganz gut, leicht bewölkt, stellt sich natürlich die Frage, ob das eine
Lichtprojektion von irgendwoher war, die sich da in den Wolken reflektierte.

Einen Lichtstrahl habe ich aber nicht gesehen.

Man sieht den Lichtkanal, den Lichtfinger nicht immer. Er braucht ein Medium: Dunst,
Regen, usw. Bei klarem Wetter kann es sein, dass man den Lichtfinger nicht sieht. Je nach
Projektionswinkel kann auch ein Kreis mal als Ellipse erscheinen. Sie wohnen halt auch in
einer Stadt, in der es sehr viel Action gibt.

Haben Sie in letzter Zeit etwas Ähnliches gehört?

Aus Berlin nicht.
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